

Freeware

Dietmar Eilert

COLLABORATORS

	<i>TITLE :</i> Freeware		
<i>ACTION</i>	<i>NAME</i>	<i>DATE</i>	<i>SIGNATURE</i>
WRITTEN BY	Dietmar Eilert	April 13, 2022	

REVISION HISTORY

NUMBER	DATE	DESCRIPTION	NAME

Contents

1	Freeware	1
1.1	Freeware	1
1.2	Freeware	2
1.3	INDEX	3

Chapter 1

Freeware

1.1 Freeware

ENGLISH
DEUTSCH
CONTACT

©1998 Dietmar Eilert. All Rights Reserved.

Dietmar Eilert
Mies-v-d-Rohe-Str.31, 52074 Aachen, Germany
WWW: <http://members.tripod.com/golded/golded.htm>
E-Mail: dietmar@tomate.tng.oche.de
Dietmar.Eilert@post.rwth-aachen.de
Phone: +49-(0)241-81665 (German/English)
+49-(0)2525-7776
Fax: +49-(0)241-81665 (9.00-18.30 GMT)

CONTENTS

Reqtools Library (38.1434)

The Reqtools library by Nico Francois and Magnus Holmgren. Used by the editor for rendering various requesters including the screenmode requester and the font requester.

RA

RA is a software package for loading files into remote applications. Used by the editor for running your WWW browser (go-online button). Installation is optional if you have a WWW browser installed on your computer and would like to see it supported.

WWW

A snapshot of our internet support site for those who have no direct internet access or who would like to browse the support pages offline. You need an installed world wide web browser for viewing these pages. You can start your browser with a doubleclick on the "golded.htm" icon if you have installed the

RA package. Otherwise, simply run your browser and select "Open local file..." from its project menu to load the "golded.htm" file.

1.2 Freeware

ENGLISH
DEUTSCH

KONTAKT

Dietmar Eilert
Mies-v-d-Rohe-Str.31, 52074 Aachen, Germany
WWW: <http://members.tripod.com/~golded>
E-Mail: dietmar@tomate.tng.oche.de
Dietmar.Eilert@post.rwth-aachen.de
Tel: +49-(0)241-81665 (German/English)
+49-(0)2525-7776
Fax: +49-(0)241-81665 (9.00-18.30 GMT)

INHALT

Reqtools Library (38.1434)

Dies ist die von Nico Francois und Magnus Holmgren entwickelte Reqtools-Library. Der Editor verwendet diese Library bei der Anzeige diverser Requester - darunter der Screenmodus-Requester und der Font-Requester.

RA

RA ist eine Softwarelösung für das fremdgesteuerte Laden von Dateien in anderen Anwendungen. RA wird vom Editor verwendet, um einen WWW-Browser zu starten ("Gehe Online"-Button). Die Installation ist nicht unbedingt erforderlich. Installieren Sie RA, wenn Sie einen WWW-Browser besitzen und ihn unterstützt sehen möchten.

WWW

Eine Zusammenstellung unserer aktuellen Internet-Support-Seiten für diejenigen, die keinen direkten Internet-Anschluß besitzen oder die die Seiten einfach nur in Ruhe "offline" lesen möchten. Sie benötigen einen installierten Web-Browser für das Betrachten der Seiten. Sie können Ihren Browser mit einem Doppelklick auf das "golded.htm"-Symbol starten, wenn das RA-Paket zuvor installiert wurde. Ansonsten starten Sie bitte einfach Ihren Browser und laden Sie "golded.htm" über den Menüpunkt "Lokale Datei laden" im Projekt-Menü des Browsers.

1.3 INDEX

1.
ENGLISH
2.
GERMAN